
 
 

 
                                                                                                                 
Bari, 14/12/2023 
 

                                                                Ai       Sigg. Dirigenti Scolastici 
                                                   Al       Personale Docente, Educativo e ATA 

                                                  e, p.c.    Al       Dirigente USR Puglia – Ufficio III 
 

                                                Scuole di ogni ordine e grado  
                                      Province di BARI e BAT 

 
 
OGGETTO: Riscontro ai presunti chiarimenti su prescrizione estratto contributivo INPS. 
 

Notiamo, con notevole entusiasmo, che il nostro lavoro di informazione capillare nelle scuole 
tra i lavoratori, sta ingenerando (finalmente) interesse anche da parte di altre organizzazioni 
sindacali che, se da una parte ci giudicano allarmisti, dall’altra invitano il personale docente e 
ATA a rivolgersi presso le loro sedi per controllare l’estratto contributivo. 

 
Delle due l’una, o la prescrizione esiste o non esiste, a prescindere se la stessa sia in capo al 

lavoratore o all’amministrazione. Crediamo, per qualificata esperienza accumulata negli anni, che 
quando arriva il momento del pensionamento, l’Inps tiene conto di ciò che rileva nell’estratto 
contributivo. Quindi, sempre meglio segnalare l’eventuale assenza di periodi contributivi e 
regolarizzare la propria situazione che rincorrere all’atto del collocamento a riposo i vari rimpalli 
di competenze. Del resto, non è colpa nostra se la finanziaria ha previsto il termine del 31 
dicembre 2023. 

 
Il motivo della prescrizione, sia pure dalla norma riconducibile al datore di lavoro, ma sempre 

di prescrizione si tratta, viene da noi richiamato sia per mettere al corrente i dipendenti di una 
scadenza non prorogata e sia per sollecitare una verifica individuale che non sempre viene 
attenzionata. 

 
Infatti, da una prima analisi stiamo verificando numerosi servizi mancanti che, senza il nostro 

intervento, i lavoratori non ne avrebbero avuto contezza. 
 
Per questi motivi continueremo a riunire i lavoratori presso gli stessi luoghi di lavoro in quanto, 

e rispondiamo a qualche dirigente scolastico “consigliato male”, la normativa vigente ce lo 
consente. 

 
Tanto dovevamo  per ulteriore chiarezza e per respingere tesi affrettate e ingiustificate messe 

in circolazione da altri.  
Gianni Verga 

 Segretario Generale 

BARI-BAT  


